«El Alzheimer es duro, cruel y tiene un final que no se puede cambiar»

Andrés Alonso Castillo Economista y escritor

Ha visto cumplido su sueño de publicar una novela con 'Los Ángeles del mar', un proyecto que «me ha enseñado a ser mejor persona»

:: C. ORTIZ

MIRANDA DE EBRO. Dice el proverbio que en esta vida hay que hacer tres cosas: plantar un árbol, tener un hijo y escribir un libro. Y precisamente esto último acaba de hacer Andrés Alonso, cumpliendo así uno de sus grandes sueños, con 'Los Ángeles del Mar'. La primera novela que ha publicado –con una primera tirada de 1.500 ejemplares a nivel nacional– y que presentará oficialmente mañana, a las 19.00 horas, en Sagrados Corazones, acompañado, entre otros del periodista mirandés, Ernesto Sáez de Buruaga y Luisa Alba, escritora y directora de publicaciones de la editorial coronaborealis.

–El libro trata sobre el Alzheimer, un tema duro para una primera

-Es duro, cruel y tiene un final que no se puede cambiar. De otro modo sería ciencia ficción. Pero no solo habla sobre eso. El Alzheimer es el adalid o el móvil que anima a cambiar su vida. Hay un diagnóstico que lleva a una persona, junto con su hija, a luchar contra la enfermedad y a que el olvido le llegue lo más tarde posible. En esa aventura surgen cosas que no se esperaba. -¿Por qué elegir una enfermedad degenerativa como hilo conduc-

–A veces no tienen que pasar grandes cosas para que sucedan los hechos. Mi abuela falleció el año pasado con 106 años y aunque ella no sufría la enfermedad sí que vi en el geriátrico el declive de gente que había conocido de más niño y me impresionó. Tras morir, y pasar el momento más triste, sentí que tenía ganas de sacar eso fuera y de contarlo en una novela como homenaje tanto a los pacientes como a los familiares. Es una enfermedad muy cruel. Más incluso para los que están alrededor que para el propio enfermo, que llega un momento que no es consciente de nada o de muy poco.

-Estaba la idea pero había que llevarla al papel, ¿cómo te enfrentas al folio en blanco?

-Escribí el libro en apenas seis meses. Fue algo muy rápido. Quizá porque la vivencia la tenía dentro y lo único que tenía que hacer era un-irlo todo. La verdad es que al empezar a escribir iba más rápida mi cabeza que los dedos en el ordenador. Quizá porque cuando hay sentimientos y verdaderas ganas de hacer algo, sale solo.

-La experiencia también cuenta



Andrés Alonso Castillo, presenta mañana su primera novela. :: AVELINO GÓMEZ

-Tenía muy claro lo que quería escribir. Es verdad que aunque es el primer libro que edito, no es el primero que escribo y tengo ya algo de técnica. Llevo 10 u 11 años haciéndolo, pero nunca me había puesto en serio con ello. Tengo un trabajo del que vivo y el tiempo, a veces, es escaso. Esta vez me animé a publicarlo por homenaje a esa

-Es un homenaje a los enfermos y sus familias, pero a nivel personal ¿qué te aporta?

-En primer lugar, una alegría infinita. Es un sueño hecho realidad. Ni en los mejores deseos me lo hubiera imaginado. Para mí la novela ha supuesto tres cosas importantes: primero, el cumplimiento de

ese anhelo mío, egoísta, personal; después, se fue convirtiendo en una obligación de hacerlo bien por la gente que vi sufrir; y, en un tercer lugar, un proyecto que me ha enseñado a ser mejor persona, más sensible y a respetar una enfermedad que he visto de cerca muchos días en Afami, donde me han ayu-

El intercambio de teatro aficionado traerá a Miranda a grupos de Haro **y Pradoluengo**

MIRANDA DE EBRO. El Cuadro Artístico Mirandés participa en un programa de intercambio teatral que posibilitará mañana la actuación en la ciudad (Casa de Cultura, 20,30 horas) del Grupo de Teatro A.P.T.C. de Pradoluengo. Pondrá en escena la obra de Alfonso Paso 'Usted puede ser un asesino', bajo la dirección de Antonio García Hoyuelos. El 18 de Octubre el Cuadro Artístico Bilibium de Haro representará 'Maribel' una adaptación de la obra de Miguel Miĥura.

La iniciativa surge de la vocación por el teatro que une a estos grupos aficionados. El precio de las entradas es de 6 euros, y el abono para las dos obras será de 10, que se podrán retirar en la taquilla de la Casa de Cultura. Desde el Cuadro Artístico se confía en que la fórmula tenga una buena acogida.

De forma paralela está inmerso en el montaje de su estreno para esta temporada. Se arriesgará con un cambio de registro, apostando por el teatro clásico griego. Su propuesta será 'Lisistrata', de Aristófanes. Una adaptación realizada por su Directora Aida Román, para una comedia que definen como «arriesgada y divertida, con un mensaje muy actual que se manifiesta mediante el humor y el juego teatral». En ella participarán 20 actores, figurantes y técnicos. Se



ITALIANO

Profesorado nativo AMPLIA EXPERIENCIA Todos los niveles

Tfno. 667 029 458



desde 150€/mes tel.: 945 266 691-699 237 662

JUZGADO DE 1° INSTANCIA N° 1. VITORIA-GASTEIZ
AVENIDA GASTEIZ, 18, 3° Planta. VITORIA-GASTEIZ
Procedimiento/Prozedura: Exp.dom.rea.tra. 274/2013-D
Sobre/Gaia ACCION DECLARATIVA DE DOMINIO
De D° MARIA MERCEDES LOPEZ DE URALDE ARACAMA
Procurador/Prokuradore MARIA TERESA DE LA CRUZ MARTÍNEZ

EDICTO

DOÑA MARTIA FERNÁNDEZ MOLINA, MAGISTRADO DEL JUZGADO DE PRIMERA INSTANCIA N° 1 DE VITORIA-GASTEIZ
HAGO SABER: Que en este Juzgado se sigue el procedimiento Exp.dom.rea.tra. 274/2013 a instancia de MARIA MERCEDES LÓPEZ DE

DUTNY MINISTER ERMANUEZ MULIMA, MAGISTRADO DEL JUZGADO DE PIMMERA INSTANCIA № 1 DE VITORIA-GASTEIZ
HAGO SABER, Que en este Juzgado se sique el procedimiento Exp.dom.rea.tra. 274/2013 a instancia de MARÍA MERCEDES LO
URALDE ARACAMA, expediente de dominio para la reanudación del tracto de la siguiente finca:
a) Según los datos que constan en el Registro de la Propiedad:
finca nº 3329 inscrita en el Registro de la Propiedad nº 1 de Vitoria-Gasteiz al tomo 1281, libro 43, filio 125 inscripción 3º.
Casa en el pueblo de Echevarri Viña, señalada con el nº 11 moderno, con su pertenecido de una rain, que todo mide novecie
metros cuadrados y linda: por Norte o espalda, con heredad de Juana Maturana; por Sur o frente, Este o derecha y Oeste o iz
camino.

metros cuadrados y linda; por nordo e espatia, con neteada de Juana Maturana; por sur o trente, este o derecha y Oeste o Izquierda, camino.

Titulares: Ángel Valiente Lerón, casado, titular de dominio de esta finca, sin que conste el cónyuge ni el carácter con que se adquiere.

Adquirida por compra en virtud de escritura otorgada en Vitoria, ante don Narciso Amorros y Belza el 14-2-1917.

b) Según datos del Catastro a fecha 19/11/2012:

Titular catastral: José Liu la Sano Núñez

Poligono 6, parcela 681

Linderos de la parcela: Norte: Poligono 6, parcela 683, de Maria Ángeles Carcedo y otro; Sur: Calle; Este: Poligono 6, parcela 682, de José Ignacio Cengotitabengoa Ortiz de Arri: Oeste: Poligono 6, Parcela 682, de la Junta Administrativa de Echavarri-Viña y calle.

Por el presente y en virtud de lo acordado en providencia de esta fecha se convoca a las personas igonoradas a quienes pudiera perjudica la inscripción solicitada para que en el término de los diez días siguientes a la publicación de este edicto puedan comparecer en el expediente alegando lo que a su derecho convenga.

Asimismo, en virtud de lo acordado por resolución del dia de la fecha, se cita a los causahabientes de CARMEN VALIENTE GONZALVO, persona de la que proceden los bienes, y a los causahabientes de ANGEL VALIENTE LEÓN, titular registral de la finca, para que en el término ametriormente expresado, es decir, los diez días siguientes a la publicación de este edicto, puedan comparecer en el expediente alegando lo que a su derecho convenga.

En VITORIA-GASTEIZ, a cinco de septiembre de dos mil catorce

ANUNCIO DE FUSIÓN

CÁNTARRO CATALANA DE INVERSIONES, S.A. UNIPERSONAL (SOCIEDAD ABSORBENTE) Y DUDEBASA, S.A. UNIPERSONAL, SODEPRO, S.A. UNIPER-SONAL Y HUALLE, S.A. UNIPERSONAL (SOCIEDADES ABSORBIDAS)

En cumplimiento de lo previsto en el artículo 43 de la Lev 3/2009, de 3 de abril, sobre modificaciones estructurales de las sociedades mercantiles, (en adelante, "la Ley") se hace público que el 16 de septiembre de 2014 el socio único de cada una de las sociedades CÁNTABRO CATALANA DE INVERSIONES, S.A. UNIPERSONAL, DUDEBASA, S.A. UNIPERSONAL, SODEPRO, S.A. UNIPER-SONAL y HUALLE, S.A. UNIPERSONAL, ejerciendo las competencias propias de la Junta General de accionistas, aprobó la fusión por absorción de las sociedades DUDEBASA, S.A. UNIPERSONAL, SODEPRO, S.A. UNIPERSONAL y HUALLE, S.A. UNIPERSONAL (Sociedades Absorbidas) por la sociedad CÁNTABRO CATALANA DE INVERSIONES, S.A. UNIPERSONAL (Sociedad Absorbente) produciéndose la extinción, vía disolución sin liquidación de las sociedades absorbidas, y la transmisión en bloque de todo su patrimonio a la sociedad absorbente, que adquiere por sucesión universal, la totalidad de los derechos, y obligaciones de las sociedades absorbidas.

Se hace constar el derecho que asiste a los socios y acreedores de las sociedades participantes en la fusión de obtener el texto íntegro de los acuerdos adoptados y de los balances de fusión. Del mismo modo, se hace constar el derecho de los acreedores de las sociedades que se fusionan a oponerse a la fusión en el plazo de un mes desde la publicación del último anuncio de los acuerdos de fusión, en los términos del artículo 44 de la Ley.

En Santander, Madrid, Vitoria y Boadilla del Monte, a 17 de septiembre de 2014

- El Secretario del Consejo de Administración de Cántabro Catalana de Inversiones, S.A., Unipersonal.
- El Secretario del Consejo de Administración de Dudebasa, S.A. Unipersonal. El Secretario del Consejo de Administración de Sodepro, S.A. Unipersonal. El Administrador único de Hualle, S.A. Unipersonal.